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管理学院504会议室灯火通明，第十二届中国MBA发展论坛第

二次筹备汇报会议正在这里召开，出席会议的有林如鹏副校

长、管理学院院长李从东教授、管理学院院长助理、MBA教

育中心主任吴菁副教授、暨南大学MBA联谊会会长叶惠全，

执行副会长曾金贤、联谊会副秘书长党文新、蔡锦春，还有

暨南大学MBA联合会主席团成员和MBA教育中心的老师们。 

会议由联谊会秘书处副秘书长党文新主持，会议开始时，院

长助理、MBA教育中心主任吴菁副教授首先介绍了前期论坛

策划筹备情况，对论坛定位、组织架构、工作进度，论坛预

算及论坛招商和论坛活动规划设计等各方面进行了详细介绍

，并建议指出活动定位凸显暨大侨校特点，确定前期重点工

作，开幕式需创新以加强整个会议吸引力，开场短片以嘉宾

介绍以及过往11届论坛的回顾。 李从东院长则表示暨南大学

领导对本次论坛活动寄予厚望并高度关注，对联谊会、联合

会都在积极参与工作及贡献才智表示感谢。李院长认为从主

题上，“四海一家，华商时代”，契合现时中国经济及企业

的发展，中国企业的崛起腾飞，企业向海外挺进，推动中国

商业文化向外传播。建议在主题上多做挖掘，不仅是概念而

已。在接下来的会议过程中，大家充分发表意见，暨南大

学MBA联谊会会长叶惠全，执行副会长曾金贤、联谊会秘书

处副秘书长党文新也对发展论坛筹备活动的各个细节提出了

各自的建议和意见。 在会议过程中，林如鹏副校长在白忙之



中来到了会议现场，林副校长的莅临使筹备会议的气氛更加

热烈，林副校长在听取了论坛策划筹备情况汇报后，就论坛

筹备中的招商、宣传方面对提出了重要的建议和要求，同时

表示学校会充分发挥国务院侨办的影响力对本次发展论坛提

供有力的支持。 最后，吴菁副教授根据校领导以及联谊会、

联合会成员的意见，落实了筹备活动整个组织框架和人员分

工，并制定了下一阶段筹备活动的任务细节、时间节点和具

体要求。全情投入、稳步推进，由暨南MBA人举办的第12届

中国MBA发展论坛正有条不紊的向我们预定目标前进。
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